



PARA SU FUTURO. Un padre ayuda a su hijo a plantar un árbol, ayer en La Vaguada. /J. M. RODRÍGUEZ / AGM

Cien personas plantan junto a San José Obrero mil árboles y arbustos autóctonos para que la zona tenga un gran parque

Plantas todoterreno para repoblar La Vaguada

J. A. G. CARTAGENA

Son resistentes a la sequía, aportan belleza al entorno y amplían de forma ecológica los lugares de esparcimiento de los vecinos. Un centenar de vecinos del barrio de La Vaguada participó ayer en la plantación de mil ejemplares de árboles y arbustos de especies autóctonas en la Avenida Descubrimiento de América, cerca de San José Obrero.

A partir de las indicaciones del presidente de la Asociación de Naturalistas del Sureste (ANSE), Pedro García, los voluntarios plantaron ejemplares de pino piñonero, carrasco, sabina mora (también llamada ciprés de Cartagena), palmito, aladierno, madroño, lentisco, retama y encina.

«Lo más importante es que la

«Queremos que sea el mayor parque de Cartagena con especies de aquí»

ciudad gana una zona verde con plantas de nuestra zona, que permiten ahorrar agua porque consumen muy poca; son muy resistentes al fuego o al vandalismo, porque las ramas vuelven a crecer con facilidad; se gana en diversidad, porque los arbustos generan comida para las aves; y aportan estética en una zona degradada y un espacio lúdico y de esparcimiento para los vecinos», señaló Pedro García.

La iniciativa fue de la Asociación de Vecinos de La Vaguada, que

consiguió el apoyo de la Concejalía de Parques y Jardines del Ayuntamiento y estos ejemplares todoterreno del vivero que Anse tiene en el barrio de La Concepción.

Una nueva alameda

«Esta avenida es una especie de alameda, con dos carriles en cada sentido para los vehículos y con una zona de tierra en medio que se había llenado de matorrales. Con esta plantación, queremos que éste se convierta en el mayor parque de Cartagena con especies autóctonas, porque el Ayuntamiento suele poner especies tropicales que necesitan mucha agua», dijo el presidente de la Asociación de Vecinos, Félix Izquierdo.

Éste pidió a la Concejalía que ayude al mantenimiento de este nuevo parque para los barrios.

La obra de la rambla de Los Dolores saca hoy a la calle a cuatro barrios

J. A. G. CARTAGENA

Las asociaciones de vecinos de Nueva Cartagena, Urbanización Mediterráneo, San Antón y Media Sala han convocado para esta tarde una manifestación de protesta por la «chapuza» de las obras de encauzamiento al aire libre de la rambla de Los Dolores en el tramo que conecta con la rambla de Benipila.

La marcha, que saldrá a las 18,45 horas de la gasolinera de San Antón (junto a la rotonda de la rambla de Benipila), pasará junto a la rambla de Los Dolores, a la altura de los barrios de Nueva

Cartagena y de Urbanización Mediterráneo.

En un comunicado, los convocantes de la protesta exigen «soluciones técnicas y no improvisaciones», ya que temen que el cauce se desborde en caso de lluvias fuertes y se inunden las calles y viviendas de sus barrios.

Compromiso de Barreiro

La alcaldesa, Pilar Barreiro, anunció el viernes que va a encargarse un estudio técnico para determinar si es viable soterrar la rambla, como piden los vecinos. La Dirección General de Carreteras de la Comunidad Autónoma se ha

mostrado dispuesta a encauzarla, si hay un proyecto técnico que avale esta alternativa a las obras actuales, complementarias a la construcción del eje transversal.

El concejal de Barrios, Enrique Pérez Abellán, dijo ayer que el gobierno local ha decidido ir más allá de sus responsabilidades y buscará también financiación para el posible soterramiento.

Pérez Abellán criticó la postura del candidato socialista a la Alcaldía, Ignacio Segado, para quien el anuncio de Barreiro es una «cortina de humo». «Lo que tiene que hacer Segado es dar alguna alternativa», dijo el edil.



electroHogar

Compre ahora
y empiece a pagar el
28 de febrero de 2007
o hasta en 12 meses
sin intereses*

Aspirador de mano DC16

dyson



Carga rápida
Gran potencia
Filtros lavables
Fácil de vaciar
Soporte de pared incluido

149€

El Corte Inglés

*Para compras superiores a 120€. Mensualidad mínima 30€.